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 Parcheggi nuovi ospedali: Pistoia, Prato, Lucca e Massa 

chiedono una decisione rapida sulla riduzione delle tariffe  

 
Oggi pomeriggio si è svolto presso l’assessorato regionale alla sanità, l’incontro convocato 
dall’assessore Luigi Marroni e da tempo richiesto dai sindaci di Prato, Pistoia, Lucca e Massa.  
 
All’incontro, al quale – come chiesto dai sindaci – ha partecipato anche il concessionario dei servizi 
ospedalieri (Apcoa parking Italia per conto di Ge.Sat), i quattro comuni sono tornati a chiedere una 
riduzione delle tariffe dei parcheggi dei quattro ospedali.  
 

L’incontro, che fa seguito a quello tenutosi alla presenza dell’assessore Marroni lo scorso 12 
settembre, è stato fortemente voluto dai comuni i quali hanno presentato al concessionario una 
proposta di riduzione significativa delle tariffe. Il gestore ha in ultimo accettato di analizzare le 
proposte di rimodulazione del tariffario presentate dai comuni e di dare un riscontro entro 15 giorni.  

 
Gli amministratori di Prato, Pistoia, Lucca e Massa hanno preso atto di tale posizione, ma hanno 
affermato con forza che non accetteranno ulteriori rinvii. L’impegno delle quattro amministrazioni 
su questo fronte, prosegue infatti da tempo: lo scorso 4 luglio i rappresentanti dei quattro comuni si 
sono incontrati concordando una posizione unitaria e richiedendo un incontro all’assessore Marroni 
che si è poi tenuto lo scorso 12 settembre. Adesso, per i quattro comuni, la decisione non può più 
essere procrastinabile: ritengono infatti necessario e urgente arrivare rapidamente a una riduzione 
delle tariffe che tenga conto dell’interesse collettivo ad usufruire del servizio a costi contenuti, 
soprattutto in considerazione della funzione primaria svolta dall’ospedale.  

 


